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発言 
順位 

質 問 日 質 問 者（所属会派） 
質  問 
予定時間 

頁 

１ 

２月２７日（木） 

布 施 孝 一 議員（公明党） ８０分 １ 

２ 木 村 孝 浩 議員（公明党） ７０分 １ 

３ 清 水 晴 一 議員（公明党） ８０分 ２ 

４ 央   重 則 議員（環境みらい） ８０分 ２ 

５ 

２月２８日（金） 

市 瀨 健 治 議員（みんなの党） ７０分 ３ 

６ 清 水 大 輔 議員（元気な習志野をつくる会） ７０分 ３ 

７ 相 原 和 幸 議員（環境みらい） ６０分 ４ 

８ 佐 野 正 人 議員（みんなの党） ６０分 ４ 

９ 

３月 ３日（月） 

中 山 恭 順 議員（環境みらい） ７０分 ５ 

１０ 真 船 和 子 議員（公明党） ８０分 ５ 

１１ 田 中 真太郎 議員（元気な習志野をつくる会） ７０分 ６ 

１２ 杉 山 和 春 議員（習志野クラブ） ８０分 ６ 

１３ 

３月 ４日（火） 

伊 藤   寛 議員（ならしの志民の会） ８０分 ７ 

１４ 市 川 寿 子 議員（日本共産党） ６０分 ８ 

１５ 木 村 静 子 議員（ならしのひまわりの会） ８０分 ８ 

１６ 平 川 博 文 議員（都市政策研究会） ８０分 ９ 

１７ 

３月 ５日（水） 

宮 内 一 夫 議員（新社会党） ８０分 １１ 

１８ 谷 岡   隆 議員（日本共産党） ８０分 １１ 

１９ 木 村   孝 議員（習志野クラブ） ８０分 １２ 

２０ 高 橋 剛 弘 議員（みんなの党） ８０分 １２ 

２１ 

３月 ６日（木） 

立 崎 誠 一 議員（市民の声を聞く会） ８０分 １３ 

２２ 佐々木 秀 一 議員（真政会） ７０分 １３ 

２３ 荒 木 和 幸 議員（真政会） ７０分 １４ 
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○ 布 施 孝 一 議員 

 １ 防災・減災対策について 

  (1) 地域防災計画進捗状況について 

  (2) 国土強靭化地域計画について本市の見解を伺う 

  (3) 新庁舎における災害対策について  

 ２ 選挙管理委員会運営事業について 

  (1) 期日前投票における宣誓書について 

  (2) 投票所の区割りについて  

 ３ 地域福祉計画について 

  (1) 第３期習志野市障がい者基本計画における障がい者支援について 

 ４ 教育行政について 

  (1) 読書教育について 

  (2) 放課後児童指導員の待遇改善について 

 

 

 

 

○ 木 村 孝 浩 議員 

 １ 谷津小学校の学区問題等について 

  (1) 奏の杜地域の児童増加に伴う増改築と学区の問題について 

  (2) 奏の杜地域における保育の受け皿について 

 ２ 袖ケ浦団地の再生について 

  (1) ＵＲと市の協議について 

 ３ 防災対策について 

  (1) 災害時要援護者名簿等について  

 ４ マイナンバー制度について 

  (1) 事業における予算と執行体制について  
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○ 清 水 晴 一 議員 

 １ 公共施設再生計画について 

  (1) 住民合意形成の手法について 

  (2) 財源確保について 

 ２ 特別支援教育について 

  (1) 県立特別支援学校開設の進捗について 

 ３ 指定管理者制度について 

  (1) 第三者評価制度の導入の進捗について 

 ４ まちづくり会議について 

  (1) 連絡会議の開催について 

 ５ 地域課題について 

  (1) 大久保駅周辺意見交換会について 

 

 

 

 

 

○ 央   重 則 議員 

 １ 財政政策について 

  (1) 新庁舎、谷津小学校等の喫緊な対応施設の建設費について 

  (2) 公共施設再生計画の計画期間２５年間の財政フレームについて 

  (3) 次期基本構想を実現するために平成２６年度予算での事業の取り組みについて 

 ２ 環境政策について 

  (1) 清掃工場の補修整備とメンテナンス計画について 

  (2) ごみ処理対策について 

  (3) 地球温暖化防止対策について 

 ３ 教育行政について 

  (1) ＪＲ津田沼駅南口開発に伴う児童等の増加における対応について 
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○ 市 瀨 健 治 議員 

 １ ＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業の進展に伴う児童増加対応について 

  (1) 対応策の方向性が変わってきている理由について 

 ２ 公共施設再生計画について 

  (1) 計画の内容と進め方について計画を進めるに当たっては計画ありきではなく、社会経済情勢

や財源の見通し等、環境変化を見きわめ、柔軟な対応をお願いしたい 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 清 水 大 輔 議員 

 １ 災害に備えた安全対策について 

  (1) 幼稚園・小学校の初動行動について 

  (2) こども園・保育所の初動行動について 

  (3) 中学校・高校の初動行動について 

  (4) 教師等の緊急地震速報の確認について 

 ２ 雪害の対策について 

  (1) 市の行動はどうだったのか被害状況を含め伺う 

 ３ 災害時要援護者支援の立場から見た意思疎通の促進について 

  (1) 手話の取り入れと活用について 
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○ 相 原 和 幸 議員 

 １ 習志野市の経営について 

  (1) 組織のスリム化について 

  (2) 意思決定の采配について 

  (3) 事務事業の円滑化について 

  (4) 将来展望について 

 ２ 習志野文化ホールについて 

  (1) 平成２５年定例会（１２月議会）以降の進捗状況について 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

○ 佐 野 正 人 議員 

 １ 環境美化と受動喫煙防止 

(1) まちをきれいにする条例への罰則付加 

(2)  ＪＲ津田沼駅北口の喫煙スペース移転の進捗 

(3)  新津田沼駅前の喫煙環境のあり方 

２ 景観まちづくり 

(1)  景観計画策定の進捗状況 

３ 空き家等の対策 

(1)  空き家の有効利用 

(2)  条例制定への検討課題の進捗 
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○ 中 山 恭 順 議員 

 １ 予算について 

(1) １２月議会で質問した、２６年度予算要求段階の３０億超過分について 

２ 契約について 

(1) 随意契約について 

３ 環境問題について 

(1) ごみ袋有料化について 

４ 教育について 

(1) 小学校・中学校の学力について 

(2) 保護者との意見交換について 

 

 

 

 

 

 

 

○ 真 船 和 子 議員 

 １ 平成２７年度に本格施行となる子ども・子育て支援新制度に対する市長の基本的な姿勢と考え

方について見解を伺う 

(1) 政策重視の子育て支援の必要性とその施策展開について 

２ 地域包括ケアシステムの構築に向けた体制整備の推進について 

(1) 現状の取り組みと課題について 

３ 成人用肺炎球菌ワクチン費用助成について 
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○ 田 中 真太郎 議員 

 １ 市長の政治姿勢について 

(1) ７つの政策理念と実行施策について 

① 達成状況 

② 未達成事項の内容とその原因 

③ 今後の取り組み 

④ 自己評価 

２ 過去の質問に対する答弁について 

(1) 「検討する」と答弁したものが現状どうなっているか 

① 再任用職員の運用基準 

② 長期休職職員 

③ 総合運動公園 

④ 市単独道路 

⑤ 袖ケ浦団地分譲マンション再生 

 

 

 

○ 杉 山 和 春 議員 

 １ 安全安心なまちづくり 

(1) 実籾商店会防犯カメラ設置に伴う進捗状況と今後の対応 

２ 環境省補助金 

(1) 地域グリーンニューディール基金に対する本市の進捗状況と今後の対応 

３ 東日本大震災復旧 

(1) 実籾本郷公園旧鴇田家住宅復旧工事の進捗状況と今後の対応 

４ クリーンセンター 

(1) ペットの火葬・焼却 

① 現状と今後の対応 

５ バリアフリー 

(1) 基本構想 

① 進捗状況と今後の対応 

６ スポーツ振興・環境整備 

(1) 習志野高等学校女子ソフトボール部練習場の手洗い場所・水洗トイレ・整備について 
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○ 伊 藤   寛 議員 

 １ 防災体制 

(1) 市民への情報発信の強化・推進 

① 災害時の情報伝達・情報発信手段の確立について 

ア 多様な情報ツール・通信手段の確保・有効な活用方法の検討状況と来年度の取り組み 

に向けた、市長の具体的な指示を伺いたい 

(2) 災害時要援護者の避難対策の推進 

① 災害時要援護者の安否確認・避難対策の推進について 

ア 千葉市の避難行動要支援者名簿に関する条例可決に対する市長の見解を伺いたい 

イ 事業推進に向けて、来年度の取り組みに向けた、市長の具体的な指示を伺いたい 

(3) 避難場所・避難所の設置運営にかかわる対応の強化 

① 適切な避難場所・避難所の検討について 

ア 市内県立高等学校の避難所の指定への検討状況と取り組みを伺いたい 

２ スポーツ振興 

(1) 電子自治体の推進 

   ① 教育委員会におけるスポーツ施設のインターネット予約と貸出状況公表の取り組みにつ

いて、市長の評価を伺いたい 

   ② 市長部局所管の多目的グラウンドのインターネット予約と貸出状況公表に向けた取り組

みを要望するが、市長の見解を伺いたい 

(2) 袖ケ浦放置自転車等保管場所の縮小の有効活用 

   ① 駐車場増設と少年サッカー場隣接の練習場の整備を要望するが、袖ケ浦運動公園の利用実

態に対する教育委員会と市長の見解を伺いたい 
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○ 市 川 寿 子 議員 

 １ 子どもの医療費無料化について 

  (1) 中学校３年生までの医療費無料化を求める陳情の可決について 

  (2) 中学校３年生までの通院医療費の無料化を習志野市でも実現することについて 

 ２ 学童保育について 

  (1) 学童保育指導員の待遇改善について 

  (2) 学童保育室の確保について 

 ３ 公共交通実籾ルートについて 

  (1) バス料金について 

  (2) 停留所の設置について 

  (3) 運行本数の増加について 

  (4) わかりやすいバスのデザインについて 

 ４ 地域問題について 

  (1) 実籾県営住宅南の歩道の整備について 

  (2) 東習志野７丁目こぶし通りの街灯設置について 

 

 

○ 木 村 静 子 議員 

 １ 公共施設の再生計画について 

  (1) 校舎の全面建てかえから改修への転換方針の対応 

  (2) 大久保地区モデル事業の建設面積、周辺整備の考えについて伺う 

  (3) 財源について 

 ２ 高齢者の介護・医療 

  (1) 要支援の保険外しへの対応 

  (2) 地域医療及び介護の充実 

 ３ 保健センターの建設 

 ４ その他 

  (1) 大久保駅周辺、特に東口周辺の整備について 

  (2) 地震、家具倒壊防止器具の助成を 
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○ 平 川 博 文 議員 

 １ 新庁舎建設の中止を要求する。来年の平成２７年４月の市長、市議会議員選挙で民意を問うべ

きだ。平成２３年４月、習志野市長、市議会議員選挙が行われ、宮本市長が就任した。有効投票

数の２７.３％の薄氷の支持率だった。このときの選挙広報では、新庁舎建設の公約は、皆無で

ある。今は、液状化対策など巨大地震の後始末が優先されるべきだ。平成２３年６月１５日の宮

本市長答弁では、庁舎建設費は、６０億円と明言。現時点で１０９億円にのぼる 

 ２ 荒木勇前市長と前市長後援会が私物化しているＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業につ

いて   

  (1) ＪＲ津田沼駅南口開発区域で強引な強制執行を受けた７９歳女性地権者の家族から荒木勇

前市長などに対して平成２５年７月２４日、損害賠償請求、国家賠償請求訴訟が提起された。

訴訟内容について、裁判所で審理中であることを理由に、答弁していない。その法的根拠を説

明されたい 

  (2) ＪＲ津田沼駅南口都市開発に伴う保育所、幼稚園、谷津小学校の受け入れ態勢は、場当たり

的になっている。平成２５年１０月２７日テレビ報道のＴＢＳ噂の！東京マガジンで、宮本泰

介市長は、市長として、猛省していると釈明した。２年以上前から、市議会で指摘されていた

はずだ。誰が幼児教育、義務教育の責任を持つのか 

  (3) 土地売買契約書（組合・三菱地所・藤和不動産・フジタ） 

強制執行の発火点となっている平成１８年１２月２０日付「保留地の売買に係わる覚書」の

開示を要求して５年が経過。なぜ、現在ザ・パークハウス奏の杜になっている７３億９,００

０万円の土地取引の全容を公開しないのか。荒木前市長のばれると大変なことになるとは、何

を意味しているのか 

 ３ ＪＲ津田沼駅南口・徒歩５分の２,３４５坪のモリシア裏、仲よし幼稚園跡地駐車場の土地売

却は、荒木前市長による公有地の終わりのない私物化。希少価値の高い市有財産を宮本泰介市長

は、売却した。谷津小学校区域がさらに混乱する 

  (1) 入札参加した東京建物は、４７階建て７１億円で土地価格を提示した。しかし、３社共同事

業体が４４階建て、５６億円で落札した。新庁舎建設の財源確保が売却理由だったのに、１５

億円も安く売ってしまった。なぜ、安売りしたのか。具体的な説明を求める 

  (2) ザ・パークハウス津田沼奏の杜７２１戸。ザ・レジデンス奏の杜８６９戸。仲よし幼稚園跡

地駐車場売却に伴う超高層マンション７５０戸計画は、谷津地区の保育所、幼稚園、谷津小学

校、第一中学校などの教育施設をパニックにしている。どう解決するつもりか 

 ４ 平成２３年１１月７日、荒木勇前市長のＪＲ津田沼駅南口２６億円の土地取引の件で東京地検

特捜部に刑事告発した。不起訴処分となった。あの３,０００坪の土地は、最後は誰の所有とな

るのか 
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 ５ まだ終わっていない不正開票選挙。警察公務員は、何をしているのか 

  (1) 習志野市袖ケ浦体育館開票作業は、公職選挙法の適用対象か否か。期日前投票箱の保管は、

公職選挙法の適用対象か否か。期日前投票箱の保管責任者は誰か 

 ６ 秋津・香澄住民を無視した競艇のボートピア習志野の「営業の縮小と撤退」を求める 

  (1) 平成２５年６月２５日付け新聞報道によると、谷津４丁目マンションに住んでいた広畠かを

りさん４７歳が、習志野市茜浜で何者かにおそわれ、殺害された。財布の現金を奪われている。

公営賭博場との関連を考える 

 ７ 近藤一夫代表監査委員は、なぜ、荒木前市長による２６億円の土地取引に関する長期借入金の

重大な問題点を監査してこなかったのか。固定負債が長期にわたって雪だるま化している。さら

に、この決算でガス・水道会計から４５億円に上る不適切な短期貸付金が表面化した。監査を担

当する弁護士の近藤一夫代表監査委員の悪質な業務上の怠慢も目に余るものがある。代表監査委

員の説明を求める
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○ 宮 内 一 夫 議員 

 １ 清掃問題 

  (1) 清掃工場について 

  (2) ごみ収集について 

 ２ 国民健康保険料値上げについて 

 ３ ひまわり発達相談センターについて 

 ４ 実籾５丁目前市有地への多目的ホール、東部連絡所建設について 

 ５ 公共交通について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 谷 岡   隆 議員 

 １ ＪＲ津田沼駅南口開発による学校・保育所などのパンク対策について 

  (1) 谷津南小学校と向山小学校への通学について 

  (2) 谷津小学校、谷津南小学校、向山小学校の学童保育の対応について 

 ２ 公共施設再生計画について 

  (1) 約８割の市民が白書、基本方針、計画案などを「知らなかった」と回答し、教育委員会の計

画とも食い違いがある中、統廃合・土地売却等の２５年計画を決定するのは拙速ではないか 

  (2) 学校・公民館などの統廃合による約８ヘクタール・約８０億円の公有地売却は正しい選択か 

  (3) 公共施設再生基本条例（案）は統廃合・土地売却等の計画を市民に押しつけるものではない    

   か 

  (4) 新庁舎・消防庁舎建設の概算事業費の増大について 

  (5) 大規模施設への集約、特に大久保地区公共施設再編（案）の問題について 

 ３ 公共施設再生計画に関連する計画について 

  (1) こども園整備と既存市立幼稚園・保育所の再編計画について 
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○ 木 村   孝 議員 

 １ 教育行政について 

  (1) いじめ防止対策について 

  (2) 谷津小学校の児童数増加問題について 

  (3) 学校の特色ある教育について 

   ① 向山小学校と谷津南小学校の魅力ある教育について 

 ２ 保育行政について 

  (1) 認可保育所の新規増設について 

   ① 奏の杜・仲よし幼稚園跡地のタワーマンションの保育所設置について 

  (2) 待機児童の対策について 

３ スポーツ行政について 

  (1) 東京オリンピック開催に伴いサッカー強豪国を秋津サッカー場へ誘致を進めては、どうか 

   ① 特にドイツなど 

 ４ 災害対策について 

  (1) 大雪被害対策について 

   ① 富士吉田市と姉妹都市でもあり、災害時相互応援協定を結んでいるが、記録的な大雪被害

の支援について 

 

○ 高 橋 剛 弘 議員 

 １ ＩＣＴ・コンピューター 

(1) 情報ネットワーク概要について 

(2) プリンター、コピー、ＦＡＸ等の設置基準について 

(3) 電話のＩＰ化について 

 ２ 環境行政 

  (1) 前回質問をしたクリーンセンター委託仕様書について 

   ① 運営を委託するに当たっての資格者について 

   ② 事務所の貸与について 

  (2) 小型家電リサイクル法への対応について 

 ３ 選挙 

(1) 前回の投票率への反省について 

(2) 次回の投票率向上について 
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○ 立 崎 誠 一 議員 

 １ 津田沼小学校解体工事の問題点 

 ２ 谷津小学校の児童数の増加についての問題点について 

 ３ 清掃事業の問題について 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 佐々木 秀 一 議員 

 １ 市長の政治姿勢について 

  (1) 新年度予算について伺う 

  (2) 財政健全化について伺う 

２ 手話言語について 
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○ 荒 木 和 幸 議員 

 １ 新庁舎建設について 

  (1) 事業費の増加について 

  (2) 事業推進について 

  (3) 財源について 

 ２ 保育行政について 

  (1) 菊田保育所について 

  (2) 袖ケ浦こども園建設工事遅延について 

  (3) 谷津・奏の杜地区の人口増加対応について 

 ３ 谷津小学区の児童増加について 

  (1) 通学区域審議会の答申を受けて 

 ４ スポーツ推進について 

  (1) スポーツ推進重点計画について  

 


